
ATA Nº 38

Aos onze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas,
realizou-se uma reunião ordinária do Conselho Municipal  dos Direitos da Pessoa com
Deficiência,  na  Secretaria  Municipal  de  Desenvolvimento  Social,  com  os  seguintes
presentes:  Kelly  Goulart  E.  Corrêa,  Daiane Laurete,  Janaina  Paes  Coelho de Souza,
Paulo  Wilson  Martins  Mendes,  Josiane  Teixeira  Querino,  Márcia  Vieira  Castro,  Stella
Maris B. De Souza, Luana Tanchella Bressan, Pedro Rogério de Souza Silva e Ticiane B.
Soares. A Presidente Luana iniciou os trabalhos cumprimentando a todos e, na sequência
passou a palavra para a secretária Marília que fez a leitura da pauta: Correspondências
recebidas: Memorando  3.722/24/SMDS  indica  a  servidora  Daiane  Laurete  como
suplente; Assuntos Gerais: Aprovação da ata nº 37; Conferência Estadual nos dias 23,
24 e 25 de abril/24,  no Hotel  Golden em São José -  SC (Josi,  Vanderleia,  Daiane e
Pedro); Alterações na Lei 2.999/2006; Criar comissão para Campanha Cidade Acessível
para todos; Assuntos Gerais. A presidente Luana colocou em votação a ata n° 37, na qual
foi aprovada pelos conselheiros. Sobre a V Conferência Estadual dos Direitos da Pessoa
com Deficiência que será realizada nos dias 23, 24 e 25 de abril de 2024, os conselheiros
Vanderléia,  Daiane  e  Pedro  irão  participar  representando  o  COMUDE e a  cidade de
Tubarão/SC.  A  conselheira  Josiane  irá  confirmar  sua  presença  na  Conferência.  A
presidente Luana explicou aos conselheiros que a Assessora Jurídica Mariela orientou
que a alteração feita no parágrafo único do Artigo 5°,  da Lei  2.999/2006 pertence ao
Regimento Interno. A conselheira Stella comentou que este parágrafo tem que estar bem
explícito no Regimento Interno. A secretária executiva Marília informou aos conselheiros
que a Assessora Jurídica Mariela já fez as alterações necessárias no Regimento Interno
e,  será  apresentado  em  reunião  para  aprovação  ou  alteração,  assim  que  a  Lei  for
aprovada. A presidente Luana sugeriu criar uma comissão para elaborar a Campanha
“Cidade Acessível para Todos”. A comissão será formada por quatro conselheiros: dois
Governamentais e dois Não Governamentais. Após manifestações dos conselheiros, ficou
deliberado: Conselheiros Não Governamentais: Josiane Teixeira Querino e Stella Maris B.
De  Souza.  Conselheiros  Governamentais:  Kelly  Goulart  E.  Corrêa.  Será  colocado  no
grupo  de  whatsapp  para  que  os  conselheiros  manifestem-se  escolhendo  mais  um
membro Governamental para que a comissão seja formada. O conselheiro Paulo sugeriu
oficiar a Prefeitura Municipal de Tubarão para disponibilizar um funcionário efetivo para
que faça a vistoria e fiscalização de toda a região de Tubarão fazendo um levantamento
de todos os locais que não estão acessíveis para as pessoas com deficiência, como ruas,
rampas, elevadores, entre outros. Dar um prazo para que a Prefeitura responda ao ofício.
Após o prazo, se não obter resposta, oficiar novamente questionando quais atitudes foram
tomadas para a resolução dos problemas. Pois as obras precisam ser fiscalizadas pela
Prefeitura. Caso não for tomada nenhuma atitude, será encaminhado um ofício para a
Corregedoria do Município de Tubarão ou para o órgão responsável para ser tomada as
medidas  cabíveis.  A  conselheira  Janaina  comentou  que  as  empresas  não  estão
preparadas para receberem os trabalhadores com necessidade, pois as mesmas não tem
acessibilidade.  O  conselheiro  Paulo  sugeriu  criar  um  núcleo  de  fiscalização  para
acompanhar as construções de calçadas, rampas, ruas, etc. Será encaminhado um ofício
para  o  jurídico  da  Prefeitura  de Tubarão  para  que  os  mesmos criem um documento
elaborado  solicitando  a  presença  do  Secretário  da  Secretaria  de  Urbanismo.  O
conselheiro Paulo propôs oficiar o Prefeito Jairo Cascaes solicitando sua presença para
participar da próxima reunião do conselho para que os conselheiros possam mostrar e
explicar  o  que  está  acontecendo  com  a  acessibilidade  na  cidade  de  Tubarão.  A
conselheira  Josiane  sugeriu  aos  conselheiros  para  que  fiscalizem as  ruas,  calçadas,
rampas,  enfim  como  está  a  mobilidade  e  acessibilidade  no  Município  de  Tubarão,
fotografando ou fazendo vídeos. Assim que adquirir todo o material, será produzido um
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vídeo para ter algo fundamentado, pontuando algumas coisas. Na reunião do COMUDE,
agendada para o dia 13 de junho de 2024, com a presença do Prefeito Jairo Cascaes e
do Secretário do Urbanismo, será apresentado pelos conselheiros o material  coletado
pelos conselheiros. Será colocado no grupo de whatsapp as fotos e vídeos feitas das
ruas. Sem mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião. 
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